

TAG DER OFFENEN TÜR

„Tage der offenen Tür“ sind beliebt,
weil es da viel zu erfahren gibt.
In Schulen, Museen war ich schon
und profitierte sicher davon.

Doch am meisten lob' ich –
ich kann nichts dafür! –
den *Tag der offenen Kellertür!*

Da ist niemand auf verlorenem Posten,
darf jedermann Rebensäfte verkosten.

Man nippt mal da, man nippt mal dort;
eine *Degustation* ist noch besser als Sport!
Man erkundet gelehrig Fass um Fass ...
selbst den *größten* Durst verringert das.
Manchmal gibt's gar ein Buffet dazu,
danach schläft sich's in „sternreicher“ Ruh' ...

Nur darf so ein Tag *nicht zu häufig* sein –
sonst liefert man dich ins Trinkerheim ein!
Dort aber – will ich stark doch hoffen –
steht die Kellertür *nie* offen!